

Abaissement 2025 des retenues de Verbois et Chancy-Pougny

Bulletin du mardi 20 mai 2025, 18h

Les retenues de Verbois et de Chancy-Pougny ont atteint leur niveau minimum prévu ce mardi 19 mai.

L'abaissement des retenues suisses est en cours depuis le vendredi 16 mai 2025, 12h. La retenue de Chancy-Pougny est complètement abaissée (-8 mètres) depuis le 18 mai dans l'après-midi, tandis que la retenue de Verbois a atteint son niveau minimum prévu (abaissement partiel à -12 mètres) depuis ce mardi 20 mai dans l'après-midi. Le niveau au barrage de Verbois est toutefois susceptible d'évoluer légèrement, à la hausse ou à la baisse.

Ces dernières 24 heures, les concentrations en matières en suspension au pont de Pougny ont varié entre 4 et 11 g/l (moyenne à 6 g/l), sans jamais dépasser les temps d'exposition réglementaires. Ce mardi 20 mai à 18h, environ 850'000 tonnes de sédiments ont été évacuées des retenues de Verbois et de Chancy-Pougny.

Il est toujours prévu que les retenues de Verbois et de Chancy-Pougny entament leur remontée le dimanche 25 mai dans la mi-journée. Les deux retenues devraient retrouver leur niveau d'exploitation normal le mardi 27 mai dans la matinée (fin des opérations).

Ce bulletin est publié tous les jours, afin de partager l'évolution du niveau des plans d'eau et des débits.

Russin, le 20 mai 2025

